



Allocution de la rectrice Murielle Laberge  
à l'occasion de l'

**Assemblée générale de fondation de la Maison de l'innovation  
technologique**

le mardi 21 janvier 2025, à 17h  
Salle du tribunal (F-0129/F-0130) du Pavillon Alexandre-Taché  
Campus de Gatineau

---

*La version prononcée fait foi*

Mesdames et Messieurs,

Permettez-moi d'abord de souligner que nous travaillons, étudions et vivons sur le territoire traditionnel non cédé de la Nation algonquine Anishinabeg, le Nitakinan. Nous exprimons notre sincère gratitude aux membres de cette Nation de pouvoir y tisser des liens et d'y apprendre. Migwetch!

C'est un honneur d'ouvrir cette assemblée générale de fondation de la Maison de l'innovation technologique. Ce projet incarne notre ambition collective : offrir un lieu, physique et virtuel, pour stimuler, soutenir et catalyser l'innovation technologique dans l'Outaouais.

L'Université du Québec en Outaouais est fière d'être un partenaire clé de cette initiative, qui place l'innovation au cœur de nos priorités et favorise la collaboration entre la recherche, l'industrie, et l'entrepreneuriat.

Merci à l'ensemble de nos précieux partenaires et à chacune et chacun d'entre vous pour votre engagement. Ensemble, faisons de l'Outaouais un pôle d'excellence technologique et bâtissons un avenir prometteur.

Je vous souhaite à toutes et à tous une bonne première assemblée générale.